
 

  
 

 

 
 

        

 

  

        

       

      
 

 

  
 
  
  

  
  
   
 
      
    

 

 Rotkreuz, 21. November 2022 

 
 
L’avenir de utro Fikovit AG 

 

Chers Clients, 
 

Depuis près de 50 ans, je travaille dans le commerce des aliments de bétail et en tant que fabricant d'aliments 
composés avec beaucoup de cœur, de passion et d'énergie. En 1975, j'ai créé ma propre entreprise et en 1995, j'ai 
repris l'entreprise traditionnelle Utro AG et l'ai fusionnée pour former utro Fikovit AG. 
 
Après presque cinq décennies à faire affaire pour vous, mes clients, mon entreprise et l'industrie, j'ai décidé de 
commencer à planifier la succession et de la soutenir activement. 
 
Je suis extrêmement heureux que Matthias Schlumpf rejoigne utro Fikovit AG en tant que futur directeur opérationnel 
et directeur général. Depuis 2015, il travaille pour la société sœur Nungesser AG, où il était responsable du commerce 
des matières premières pour les aliments composés. Il a étudié l'agronomie à l'Haute école des sciences 
agronomiques, forestières et alimentaires (HAFL) à Zollikofen, Berne et au cours des sept dernières années, il a non 
seulement élargi son savoir-faire en matière d'approvisionnement en matières premières agricoles, mais a également 
développé une connaissance approfondie de l'industrie suisse des aliments composés. A partir du 1er janvier 2023, 
Matthias Schlumpf se familiarisera progressivement avec le nouveau défi de son poste de directeur général adjoint. À 
partir de janvier 2024, il me reprendra officiellement l'activité opérationnelle. Je suis convaincu que Matthias 
Schlumpf est le bon successeur pour l'activité opérationnelle d'utro Fikovit AG. Il a tous les atouts pour maîtriser ce 
défi. Je lui souhaite beaucoup de succès et de bonheur ! 
 
Pour ma part, en tant que président du conseil d'administration et actionnaire, je resterai connecté à l'entreprise et 
apporterai occasionnellement mon aide dans les affaires des clients. 
 
Parallèlement, mes fils assumeront des tâches chez utro Fikovit AG : Marco Fischer en tant que membre du conseil 
d'administration et André Fischer en tant que membre de l'équipe de direction. Ces étapes importantes garantissent 
qu'utro Fikovit AG restera entre les mains de notre famille Fischer à l'avenir. 
 
Je suis convaincu qu'avec ces ajustements, nous assurerons l'avenir positif de l'entreprise. 
 
 Meilleures salutations 
 
 
 
 Josef Fischer 


